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修学旅行委員会 

  

  本日第１回の修学旅行委員会を開催しました。各クラスの修学旅行委員２名が昼休みに集まり、顔合わ

せを行い、今後の予定などを話し合いました。予定通り実施できるか厳しい現状もありますが、高校生に

とって修学旅行は最高の思い出の１つであり、得られるものも多い行事です。何としてでも行いたい、そ

れが私の気持ちです。気にかけている生徒も多いようです。もちろん予定通りの実施を考えていますが、

５６回生の生徒であれば、たとえ変更になっても、そこから楽しみを見出してくれるであろうと信じて

います。 
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